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Mit dem Durchmarsch in die Oberliga ist das Potential dieses Vereins mit seiner Führung zum
grössten Teil ausgeschöpft! Lok wird niemlas genug finanzielle Mittel generieren können um
z.B. in der dritten Liga mitmischen zu können.

Dazu ist die Struktur und Vereinsführung einerseits zu amateurhaft, andererseits auch nicht
seriös genug um grössere Sponsorengelder zu generieren. Nicht zu vergessen auch die relativ
hohe Anzahl gewaltbereiter Fans bei Lok, was viele "Normalos" verprellt!

In diesem Zusammenhang passt auch folgende Meldung dass der Trainer, welcher letzten
Monat entlassen wurde, angekündigt hat Klage einzureichen!
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